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ÓRGÃO INFORMATIVO DO GABINETE DO DEPUTADO UBALDO FERNANDES

 ‘‘Enviamos requerimento à Mesa Diretora da 
Assembleia Legislativa solicitando que o Hospital 
Regional Aluísio Bezerra, localizado na cidade de Santa 
Cruz, seja incluído no programa de distribuição de 
máscaras cirúrgicas e álcool em gel a 70%.  Solicitamos 
também a governadora Fátima Bezerra que a cidade de 
Bom Jesus fosse contemplada com o pleito. A doação 
dos equipamentos de proteção individual (EPI´s) para os 
municípios faz parte de uma ação da Assembleia 
Legislativa. São 141 mil litros de álcool 70% e 25 mil 
unidades de máscaras cirúrgicas, usadas no combate ao 
coronavírus’’, justifica o deputado Ubaldo Fernandes.

PÁG. 07. 

em Assu e Mossoró

Assembleia faz entrega 
de Equipamentos de 
Proteção Individual

PÁG. 03
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PROGRAMA DE ASSISTÊNCIA AO IDOSO
É APROVADO PELA

 
PÁG. 07

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

Deputado Ubaldo faz visita às
instalações do Pronto-Atendimento

do Hospital dos Pescadores, nas Rocas

PÁG. 08

A solicitação foi feita também à governadora Fátima Bezerra para a cidade de Bom Jesus

DEPUTADO UBALDO FERNANDES SOLICITA QUE
SANTA CRUZ RECEBA MATERIAL DE PROTEÇÃO

FOTO AÉRIA DA CIDADE DE SANTA CRUZ



Pág. 02 - MANDATO POPULAR                                    OPINIÃO                                                   Natal/RN, junho, 2020

EXPEDIENTE:
MANDATO POPULAR

INFORMATIVO DO GABINETE DO DEPUTADO UBALDO FERNANDES
Praça 7 de Setembro - Cidade Alta - CEP 59025-275

Telefone: (84) 3232-5740

Diretor Geral: Deputado Ubaldo Fernandes
Jornalista Responsável: Banca Ribeiro

(DRT/BA - 1673)
Editoração Eletrônica: Rubens de Lima

(DRT/RN 84.150)
DISTRIBUIÇÃO GRATUITA

Impressão: Lucgraf Editora Gráfica
Av. Rio Branco, 335 - Ribeira - Natal/RN - Tel.: 2221-4622

As colunas assinadas não refletem necessariamente a opinião
do jornal, sendo de responsabilidades dos seus autores

EDITORIAL

A participação 
popular é

imprescindível

Ainda que a estrada seja longa, com esperança você alcançará a vitória

 São evidentes o 
aumento dos casos da 
pandemia do coronavírus 
em cada recanto do nosso 
Estado e isso nos preocu-
pa, por isso, é preciso ter 
cuidados, e, na medida do 
possível, só sair de casa se 
for necessário. - Fiquem 
em Casa -, pois assim, 
diminuiremos o contágio 
e o aumento do Covid-19 
em nosso Estado e Muni-
cípios.
 Inegavelmente, a 
governadora  Fá t ima 
Bezerra está fazendo a 
sua parte, instalando Hos-
pitais de Campanha e se 
empenhando para resol-
ver junto a Secretaria 
Estadual da Saúde – 
SESAP, os casos crescen-
tes da pandemia, (princi-
palmente nas cidades que 
ma i s  neces s i t am do 
Governo do Estado), seja 
com insumos, leitos, Equi-
pamentos de Proteção 
Individual (EPI's), e até 
mesmo na contratação de 
mais profissionais da área 
da saúde. Então, é preciso 
a compreensão de todos 
no que diz respeito a pre-

 Assim como as 
pessoas estão tendo de se 
reencontrar, se reinventar 
nessa nova realidade, no 
tempo de  pandemia , 
temos que continuar a 
nossa missão e redesco-
brir algumas coisas, como 
por exemplo, que o mais 
importante no contexto 
geral é o respeito a vida e 

venção pessoal.
 Queremos aqui 
usar as esperanças nas 
benditas palavras do Papa 
Francisco, quando ele, há 
muito, tem alertado e 
levantado a voz com uma 
crítica ao sistema adotado 
hoje no nosso mundo, que 
coloca o capital, o dinhei-
ro, o lucro acima da vida 
das pessoas. E isso tem 
sido um elemento inspira-
dor para todas as partes do 
mundo. A fala dele nos 
incentiva a colocar-nos 
em primeiro lugar à servi-
ço da vida. Não só dando 
assistência material, mas 
também na busca da justi-
ça, dos direitos, de políti-
cas públicas, de modo que 
realmente a vida seja colo-
cada em primeiro lugar. 
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 Por outro lado, 
temos visto boas iniciati-
vas dos nossos governan-
tes, mas penso que no todo 
a gente precisa de uma 
melhor organização e 
posições mais claras do 
governo, para que possam 
ser reforçada e avançar 
nas medidas que estão 
sendo tomadas. Como por 
exemplo, com relação ao 
isolamento social que tem 
evitado o aumento de 
mortes e o acúmulo de 
atendimento nos equipa-
mentos de saúde. 

ao ser humano.  É preciso  que 
possamos compreender 
primeiro que nós somos 
um todo, a sociedade está 
toda interligada e a pande-
mia nos ensina a impor-
tância da união. Não pode-
mos nos fechar no nosso 
próprio mundo, precisa-
mos abrir a nossa mente e 
o nosso coração para per-
ceber que estamos todos 
interligados e precisamos 
agir juntos. Entender que 
aquilo que afeta aos mais 
pobres afeta a todos nós. 
Então, entendo que a gran-
de lição que a pandemia 

nos traz é que nós precisa-
mos trabalhar para a supe-
ração de muitas injustiças 
e diferenças gritantes de 
classes sociais que exis-
tem no Brasil. No nosso 
país muitas pessoas estão 
na linha ou abaixo da linha 
da pobreza. Então nós 
precisamos não só de 
desenvolvimento econô-
mico, mas também de 
desenvolvimento social. 
Precisamos nos unir para 
elevar o patamar do nível 
de vida e da justiça social 
para todas as pessoas, sem 
distinção.

No momento de incerteza, o importante
é manter a calma e a esperança
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Os equipamentos foram entregues em boa hora

 Com o objetivo 
de colaborar com os pre-
feitos no enfrentamento 
ao novo coronavírus, a 
Assembleia Legislativa 
do Rio Grande do Norte 
doou Equipamentos de 
P r o t e ç ã o  I n d i v i d u a l 
(EPI´s) ao município. 
Nesta quinta-feira (18) a 
população do Vale do Açu 
foi beneficiada com a 
entrega de 5 mil litros de 
álcool em gel a 70º.  
A entrega foi realizada no 
Hospital Regional Nelson 
Inácio dos Santos, respon-
sável pelo atendimento 
dos pacientes vítimas da 
Covid-19 oriundos das 
cidades de Fernando 
Pedrosa, Angicos, São 
Rafael, Itajá, Ipanguaçu, 
Pendências, Ato do Rodri-
gues, Porto do Mangue, 
Carnaubais, Paraú, Triun-
fo Potiguar e Açu.

 Na cidade Mos-
soró, de acordo com dados 

  “Essa doação é 
extremamente significati-
va e chega trazendo segu-
rança para os profissiona-
is da saúde e garante o 
estoque de álcool para os 
próximos meses”, disse o 
diretor geral do hospital, 
Alberto Trigueiro.
 Em  Açu, tem 217 
casos confirmados, 284 
suspeitos e 11 óbitos cau-
sados pela Covid-19, 
segundo a Secretaria de 
Saúde do Município.

Assembleia faz entrega de Equipamentos de
Proteção Individual em Mossoró e na Cidade de Assu

do último boletim, divul-
gados nesta quarta-feira 
(17), pela Secretaria Muni-
cipal de Saúde, 1.737 
casos da Covid-19 foram 
confirmados, 1,379 casos 
suspeitos e 87 óbitos pela 
doença foram registrados.
 Os altos índices 
de propagação do novo 
coronavírus e o aumento 
considerável dos casos de 
Covid-19 em Mossoró, 
localizada na Região Oes-
te, motivaram os deputa-
dos estaduais a destinar 
Equipamentos de Prote-
ção Individual (EPI´s) ao 
Hospital Regional Tarcí-
sio Maia (HRTM). A 
carga com os EPI´s foi 
recebida pela diretora do 
HRTM, Herbênia Ferreira 
da Silva, que ressaltou a 
importância da doação, 
principalmente para os 
profissionais de saúde, 
lotados no hospital.
 “ E s t a m o s  e m 
uma luta e a Assembleia 
Legislativa está nos muni-
ciando com equipamentos 
de extrema necessidade. 
Recebemos com muito 
alívio, visto que a quanti-
dade entregue nos dará 
segurança no estoque”, 
comemorou.  Opinião 
reforçada pelo fisiotera-
peuta Nickson Melo, que 
conta nunca ter imaginado 
viver uma situação como 
essa causada pelo novo 
coronavírus. “Estamos 

lutando para minimizar a 
contaminação profissio-
nal. O álcool e as másca-
ras doadas pela Assemble-
ia vão contribuir signifi-
cativamente com esse 
trabalho e garantir que os 
profissionais possam 
prestar um serviço de 
qualidade, cuidando da 
sua proteção individual”, 
destacou.
 Para o deputado 
Ubaldo Fernandes, essa 
ação reforça a preocupa-
ção dos parlamentares em 
relação ao momento em 
que vive o Rio Grande do 
Norte. “Está ao lado dos 
municípios do nosso esta-
do é uma das metas que a 
Assembleia Legislativa 

tem mantido em conjunto 
com o governo do Fátima 
Bezerra principalmente 
nesse momento em que 
vivemos, para tanto, a 
Assembleia não se furta 
de prestar solidariedade 
nesse momento de pande-
mia, e essa entrega de 
Equipamentos de Prote-
ção Individual, é a mostra 
do cuidado tanto com os 
profissionais da área da 
saúde, quanto para com a 
população de modo em 
geral do Rio Grande do 
Norte”, disse Ubaldo.
 A doação  dos 
EPI´s para os municípios 
faz parte de uma ação da 
Assembleia Legislativa. 
São 141 mil litros de álco-

ol líquido 70% e 25 mil 
unidades de máscaras 
cirúrgicas, usadas no com-
bate ao coronavírus. Além 
dos EPIs, a Assembleia 
também garantiu doação 
de repasse financeiro para 
custeio do funcionamento 
de leitos de UTI do Hospi-
tal da Polícia Militar. O 
investimento tem valor 
total de R$ 2,1 milhões. O 
aporte  f inanceiro do 
Poder Legislativo - feito 
de imediato - foi possível 
mediante redução de des-
pesas e suspensão de pro-
jetos do Legislativo, em 
consonância com o cená-
rio na luta pela vida.
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Mesmo sem ser presencial, os parlamentares continuam trabalhando em favor do RN

 O t i m i s t a  e 
animado com o ritimo 
d e t r a b a l h o q u e f o i 
d e s e n v o l v i d o  p e l o 
Legislativo durante os 
ú l t i m o s 1 0 0 d i a s , o 
d e p u t a d o  U b a l d o 
F e r n a n d e s  ( P L ) , 
pa r aben iza t odos o s 
parlamentares da Casa. 
“ T r a b a l h a n d o  n u m 
ritmo forte, com deba-
tes, análise e aprovação 
de matérias, realização 
de audiências, reuniões 
e  v i s i t a s  a  ó r g ã o s 
públ icos e ent idades 
através de videoconfe-
r ê n c i a ,  p o d e m o s 
resumir os três meses do 
novo jeito de trabalhar 
d a   A s s e m b l e i a 
L e g i s l a t i v a  d o  R i o 
Grande do Norte nesse 
período de pandemia, o 
q u e  n o s  o r g u l h a  e 

Deputado parabeniza o Legislativo pelos
100 dias de eficiência por home office

m u i t o ’’ ,  r e c o n h e c e 
Ubaldo.
 Para o deputado, 
a experiência do novo 
estilo de trabalho é muito 
válida, mesmo que seja à 
distância. “Diante o nosso 
empenho, nosso objetivo, 
nossa meta maior é a 
melhoria da qualidade de 
v i d a  d a  p o p u l a ç ã o 
potiguar aproximando a 
Assembleia do cidadão, 
principalmente daqueles 
que vivem nas comunida-
des mais afastadas. Nosso 
foco é trabalhar muito 
para que o Parlamento, 
onde estão os representan-
tes do nosso povo, possa 
estar sempre à serviço das 
famílias, colaborando 
d i r e t a m e n t e  p a r a  o 
desenvo lv imen to  do 
nosso Estado. Então, 
comemorar esses 100 dias 

de trabalho, é a confirma-
ção do nosso propósito em 
fazer um Rio Grande do 

Norte sempre melhor, por 
i s s o ,  p a r a b e n i z o  o s 
colegas parlamentares 

pelo empenho, mesmo no 
momento em que vive-
mos, de pandemia

 A Comissão de 
Finanças e Fiscalização 
da Assembleia Legislativa 
aprovou o projeto de Lei 
n° 364/2019, de autoria do 
deputado Ubaldo Fernan-
des, que institui o Progra-
ma de Assistência ao 
Idoso no Estado do Rio 
Grande do Norte. Segun-
do o parlamentar, esse 
projeto criará a instituição 
de política pública (pro-
grama) de assistência ao 
idoso no âmbito estadual. 
 "Estamos estabe-
lecendo um conjunto bási-
co normativo assistencial 
à figura do idoso no nosso 
Estado. Esse programa 
proporcionará atendimen-
to às pessoas idosas, atra-
vés de programas que 

Programa de Assistência ao Idoso é
aprovado pela Assembleia Legislativa

visem à formação de gru-
pos sociais, instituindo 
associações representati-
vas em todos os municípi-
os do Rio Grande do Nor-
te. Nosso objetivo é pro-
mover a melhor qualidade 
de vida dessas pessoas", 
afirma Ubaldo Fernandes. 
 De acordo com o 
projeto, poderão se habili-
tar para fins de obtenção 
de benefícios decorrentes 
do programa instituído 
por esta lei, as entidades e 
associações urbanas ou 
rurais, devidamente lega-
lizadas e com registros na 
SETHAS.  O  p ro je to 
segue agora para aprecia-
ção da Comissão de Admi-
nis t ração e  Serviços 
Públicos.
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 Por sua vez, o deputado Ubaldo Fernandes (PL) 
mostrou-se preocupado com a situação negativa do RN 
no combate ao novo coronavírus, principalmente nas 
mídias nacionais. Segundo o deputado, a falta de 
estrutura da rede de saúde, tanto pública como privada, 
já  ent rou em colapso.  “Isso  nos  preocupa, 
principalmente por que ainda estamos no pico dessa 
doença e sabemos que poucos municípios do Estado têm 
condições de atender como deveriam a população que 
precisar e com isso, esses municípios estão enviando os 
pacientes para a capital”, disse.
 Ubaldo cobrou o fortalecimento do formato 
tripartite da saúde, onde todo o financiamento é 
custeado com recursos do Governo Federal, Estadual e 
Municipal. “Somente com o fortalecimento dessa forma 
de financiamento, teremos novos leitos abertos. A união 
de todos os entes nesse momento é sinônimo de salvar 
vidas”, afirmou.

Deputado se mostra preocupado com ações tomadas

Ubaldo propõe medidas mais rígidas
para visitação de idosos em abrigos

 Durante a pande-
mia do coronavírus, a 
atenção e os cuidados com 
os idosos (acima dos 60 
anos) têm sido reforçados, 
justamente porque este 
público compõe a parcela 
da população mais vulne-
rável à Covid-19. Como 
presidente da Frente 
Parlamentar em Defesa e 
Proteção da Pessoa Idosa 
da Assembleia Legislativa 
do Rio Grande do Norte, o 
d e p u t a d o  U b a l d o 
Fernandes (PL) tomou 
conhecimento dos pri-
meiros casos de idosos 
infectados em abrigos na 
cidade de Natal. O parla-
mentar, então, deu entrada 
em um projeto de lei que 
dispõe sobre medidas a 
serem adotadas em todo 
Estado, no que se refere a 
visitações de idosos em 
asilos ou instituições de 
longa permanência, bem 
como ao distanciamento 
social de pessoas com 
mais de 60 anos de idade, 
durante a pandemia.

 “Medidas mais 
rígidas de prevenção e 
proteção para nossos 
idosos devem ser adota-
das imediatamente, a fim 
de resguardar a vida 
dessas pessoas. Queremos 
q u e  e s s a s  m e d i d a s 
protetivas sejam aprova-
das e sancionadas logo, 
para garantir o melhor 
acompanhamento dos 
quesi tos de l impeza, 

higiene e isolamento 
nesses locais”, disse o 
deputado Ubaldo.
 Pelo projeto, os 
asilos ou instituições de 
longa permanência para 
idosos ficam obrigados a 
restringir para apenas um 
v i s i t a n t e  p o r  i d o s o 
durante o dia de visitação, 
que será permitido uma 
única vez na semana e 
com duração máxima de 

30 minutos. Os visitantes 
ficam proibidos de ter 
contato físico com os 
idosos, enquanto perdurar 
as regras do distancia-
mento social impostas 
durante a pandemia. Os 
responsáveis pelos asilos 
e instituições também 
d e v e m  s o l i c i t a r  a o s 
visitantes e idosos a 
higienização das mãos 
com água e sabão ou 

álcool em gel. E também é 
obrigatório o uso de 
máscaras N-95 durante a 
visitação.
 “Outra preocupa-
ção nossa é que acompa-
nhantes e visitantes que 
a p r e s e n t e m  a l g u m 
sintoma gripal, como 
tosse, coriza, febre ou dor 
de  garganta ,  f iquem 
proibidos de visitar ou 
serem visitados, até que 
seja comprovado o exame 
negativo para Covid-19”, 
explica o parlamentar.
 Para os idosos 
que não estão em abrigos, 
o projeto de lei prevê o 
distanciamento social, 
s e n d o  l i m i t a d o  s e u 
deslocamento somente, 
para realização de exames 
laboratoriais, atendimen-
to hospitalar e médico, 
compras de produtos de 
saúde e produtos alimentí-
c i o s  e  a p l i c a ç ã o  d e 
vacinas. E, em qualquer 
caso, o projeto prevê a 
proibição de visitas de 
menores de idade.

pelo Governo no enfrentamento ao coronavírus
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 A  d e p u t a d a 
Isolda, que exercia a 
l i d e r a n ç a  d o  b l o c o , 
a l e g a n d o  m o t i v o s 
pessoais, anunciou sua 

 O  d e p u t a d o 
e s t a d u a l  U b a l d o 
Fernandes (PL) assumiu 
na segunda-feira (22) a 
l i d e r a n ç a  d o  b l o c o 
par t idá r io  PL/PT na 
Assembleia Legislativa 
do Rio Grande do Norte. 
O bloco partidário que é 
composto pelos deputa-
dos estaduais Ubaldo 
F e r n a n d e s ,  G e o r g e 
Soares, Kleber Rodrigues, 
Francisco do PT e pela 
deputada Isolda Dantas.

Deputado Ubaldo Fernandes assume liderança
de bloco partidário na Assembleia Legislativa

mesmo para o deputado 
Ubaldo Fernandes.
 ‘‘ A l i d e r a n ç a 
deste bloco partidário nos 
g a r a n t e  a s s e n t o  n o 
Colegiado de Líderes da 
Casa. Assumir este papel 
nos permite avaliar mais 
de perto as questões do 
dia-a-dia do parlamento, 
a p r e c i a r  i n i c i a t i v a s 
importantes e continuar 
lutando por projetos de 
grande interesse para a 
população nor te-r io-
grandense. Muito nos 
h o n r a  a s s u m i r  e s s e 
papel", disse o deputado 
Ubaldo.

Governo do Estado anuncia instalação
de novos leitos para Assu e Mossoró

 A governadora 
Fátima Bezerra anunciou  
a abertura de novos leitos 
destinados a pacientes 
com o novo coronavírus 
(Covid-19) na região do 
Oeste potiguar. São mais 
10 leitos em Mossoró e 20 
em Assu, entre Unidades 
de Terapia  Intensiva 
(UTI) e clínicos, como 
parte do esforço operado 
pelo Governo do Estado, 
por meio da Secretaria de 
Estado da Saúde Pública 
(Sesap), no enfrentamen-
to à pandemia da Covid-
19.
 A expansão dos 
leitos faz parte do Plano 
de Contingência Estadual 
para Infecção Humana 
pela Covid-19, com vistas 
a fortalecer o enfrenta-
mento à pandemia no RN. 
“Temos conclamado a 
população para respeitar 
as normas de isolamento 
social e cumprir os nossos 

decretos. É um sacrifício 
para todos nós, mas a 
ciência ainda não desco-
briu a vacina. O que se 
mostra eficaz até agora é o 
isolamento e o distancia-
mento social .  Vamos 
respeitar, vamos cuidar da 
nossa saúde. Em meio às 
dificuldades econômicas, 
à aquisição de insumos e à 
con jun tu r a  nac iona l 
extremamente tumultua-
da, já conseguimos abrir 
381 leitos para pacientes 
com Covid, entre clínicos 
e críticos. Mas, infeliz-
mente, em maio, tivemos 
uma queda no isolamento 
s o c i a l  e  o  c o n t á g i o 
ace le rou” ,  enfa t izou 
Fátima Bezerra.
 A governadora 
ainda lembrou que a 
população deve abraçar o 
Pacto pela vida, respeitar 
o isolamento social e, se 
precisar sair, usar máscara 
e manter o distanciamento 

social. “Se todos nos 
responsabilizarmos pelo 
cumprimento dos decre-
tos, mais cedo vamos sair 
dessa situação e podere-
mos iniciar o plano de 
abertura da economia e 

retomar nossas atividades 
sociais e religiosas.”
 Compreendo a 
s i t u a ç ã o  e m  q u e  s e 
encontra o Estado, o 
d e p u t a d o  U b a l d o 
Fernandes, agradeceu o 

empenho da governadora. 
‘‘Sabemos do esforço da 
g o v e r n a d o r a  F á t i m a 
Bezerra para enfrentar 
essa crise, por isso nosso 
total apoio pelas suas 
ações’’, disse o deputado.

Governadora Fátima Bezerra instalou novos leitos
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‘‘Enviamos requerimento 
à  M e s a  D i r e t o r a  d a 
Assembleia Legislativa 
do Rio Grande do Norte 
solicitando que o Hospital 
Regional Aluísio Bezerra, 
localizado na cidade de 
Santa Cruz, seja incluído 
no programa de distribui-
ção de máscaras cirúrgi-
cas e álcool em gel a 70%. 
A doação dos equipamen-
tos de proteção individual 
(EPI´s) para os municípi-
os faz parte de uma ação 
d a  A s s e m b l e i a 
Legislativa. São 141 mil 
litros de álcool 70% e 25 
mil unidades de máscaras 
cirúrgicas, usadas no 
combate ao coronavírus. 
Nosso pedido é no sentido 
de incluir o hospital de 
Santa Cruz nesta ação, 

aumentando a segurança 
dos profissionais de saúde 
que atuam no combate ao 

a sua inclusão nesse 
importante serviço da 
Assembleia’’.

 Preocupado com 
o avanço do coronavírus 
no Rio Grande do Norte e 
com as dificuldades de 
alguns pacientes cometi-
do pela pandemia em 
chegar há tempo para 
serem socorr idos  na 
capital, até por questões 
da distância, já que, o 
maior sintoma é a compli-
cação respiratória,  o 
d e p u t a d o  U b a l d o 
Fernandes (PL), enviou à 
M e s a  D i r e t o r a  d a 
Assembleia Legislativa 
através de videoconferên-
cia, solicitação para que 
seja incluído o Hospital 
Regional de Santa Cruz 
no programa de distribui-
ção de máscaras e outros 
insumos.
 Diz o deputado: 

Ubaldo solicita equipamentos de proteção
para os profissionais do Hospital Aluisio Bezerra
‘‘O importante é proteger os profissionais que estão na linha de frente do Covid-19'’, deputado Ubaldo Fernandes

EM FAVOR DE SANTA CRUZ:

Covid-19 nesse municí-
pio. Portanto, a nosso ver, 
se faz mais que necessário 

FOTO AÉRIA DA CIDADE DE SANTA CRUZ

 No atual momen-
to da pandemia do Covid-
19, os hospitais e unidades 
de saúde estão precisando, 
e muito, dos equipamen-
tos de proteção individual 
(EPIs) para proteger seus 
profissionais, acompa-
nhando essas necessida-
des, o deputado Ubaldo 
Fernandes encaminhou 
requerimento à governa-
dora Fatima Bezerra e ao 
secretário de Estado da 
Saúde Pública, Cipriano 
Maia, solicitando o envio 
desses EPIs para a cidade 
de Bom Jesus. ‘‘O muni-
cípio precisa de todo tipo 
de material, como másca-
ras, aventais descartáveis, 
óculos de proteção, escu-
dos faciais e outros, para 
equipar os profissionais da 
área de Saúde’’, disse o 
deputado.

Em benefício da Cidade de Bom Jesus
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 Com a previsão 
de que o Pronto-Atendi-
mento do Hospital dos 
Pescadores, nas Rocas, 
deverá estar pronto, refor-
mado e equipado, para se 
transformar na nova Uni-
dade de Pronto-Atendi-
mento (UPA) da Zona 
Leste de Natal, o deputado 
Ubaldo Fernandes, acom-
panhado pelo comunitário 
Herberth Sena, receberam 
da diretora da unidade, 
Monique França, a garan-
tia de que, no máximo 30 
dias, a unidade estará em 
pleno funcionamento para 
atender os pacientes do 
Covid-19.  A visita do 
deputado as instalações se 
deu na  manhã desta quar-
ta-feira (17).
 ‘‘Desde  2015 , 
venho lutando pela rees-
truturação desta unidade, 

Deputado Ubaldo Fernandes faz visita às instalações
do Pronto-Atendimento do Hospital dos Pescadores

O evento será realizado por videoconferência e contará com a participação de autoridades de renome

a fim de proporcionar um 
atendimento mais rápido e 
acessível à população da 
Zona Leste da capital. 
Estive no Ministério da 
Saúde, em Brasília, e par-
ticipei de várias reuniões 
com prefeitos e secretári-
os de Saúde do município 
para tratar do assunto. 

Agora chegou a hora de 
comemorar, porque o 
prefeito de Natal, Álvaro 
Dias, e o secretário Geor-
ge Antunes estão finali-
zando o processo de rees-
truturação do antigo pré-
dio do Hospital dos Pes-
cadores para entregar 
mais 30 leitos de atendi-

mento aos moradores, 
especialmente das Rocas, 
de Santos Reis e Brasília 
Teimosa’’, justificou Ubal-
do.
 O deputado disse 
ainda: ‘‘Na visita desta 
manhã, eu e Herberth 
conferimos as melhorias 
no prédio, que passou pela 

reforma completa, hidráu-
lica e elétrica, e ganhou 
novos equipamentos, 
aparelhos respiradores e 
de Raios-X. A nova UPA 
da Zona Leste  é  um 
importante passo no forta-
lecimento da saúde na 
Zona Leste de Natal. 

Conselho Municipal das Pessoas Idosas do
 Natal promoverá Jornada em Defesa da Vida
 O Conselho Muni-
cipal das Pessoas Idosas 
do Natal, que tem  como 
presidente  André Arruda, 
em parceria com a Assem-
bleia Legislativa do Rio 
Grande do Norte, através 
da Frente Parlamentar em 
Defesa e Valorização dos 
Direitos das Pessoas Ido-
sa, tendo como presidente 
o deputado estadual Ubal-
do Fernandes, realizará no 
próximo dia 06/07/2020 
das 09:00h as 12:00h uma 
“Jornada em Defesa da 
Vida de Pessoas Idosas” 
ao qual será transmitida 
por diversos canais aber-
to, e, inclusive pela TV 
Assembleia, e através do 
Youtube. 
 A Jornada contará 
com o apoio do Intercâm-

bio 60+ tendo como coor-
denador o Gerontólogo e 
Ativista Crismédio Vieira. 
Na oportunidade será 
realizado o lançamento da 
“Rede de Proteção e Valo-
rização à Pessoa Idosa do 
Rio Grande do Norte”. O 
objetivo é para garantir o 
direito da pessoa idosa de 
viver em paz e com digni-
dade. A Rede de Proteção 
contará com representan-
tes de várias instituições e 
ativistas da proteção a 
pessoa idosa estando sem-
pre buscando uma sinto-
nia e integração com os 
demais órgãos de controle 
social e proteção as pesso-
as idosas.
 Conforme o Esta-
tuto da Pessoa Idosa Lei 
Federal 10.741/2003, 

todos têm o dever de zelar 
pela dignidade da pessoa 
idosa, colocando-a a salvo 
de qualquer tratamento 
desumano, violento, vexa-
tório ou constrangedor. O 

foco principal da Rede de 
Proteção e Valorização à 
Pessoa Idosa do Rio Gran-
de do Norte é trabalhar de 
forma integrada, uns aju-
dando os demais, fortale-

cendo os serviços já exis-
tentes e apoiando novas 
iniciativas que assegurem 
a dignidade e a visibilida-
de das Pessoas Idosas do  
do Rio Grande do Norte.
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Assembleia vai convocar secretário de saúde
para esclarecer compra de respiradores

 Na sessão ordiná-
ria por videoconferência 
desta quinta-feira (18), os 
deputados aprovaram à 
unanimidade o requeri-
mento do colega Sandro 
Pimentel (PSOL) convo-
cando o secretário de 
Saúde do RN, o médico 
Cipriano Maia, para pres-
tar esclarecimentos sobre 
a compra de respiradores 
em conjunto com o Con-
sórcio Nordeste. O Estado 
já pagou cerca de R$ 4,8 
milhões e não recebeu os 
equipamentos.  A votação 
da matéria gerou discus-
são em plenário.
 O deputado Fran-
cisco do PT orientou a 
bancada para votar a favor 
do requerimento e fez a 
sugestão para que na 
mesma sessão o Procura-
dor-Geral do Estado tam-
bém estivesse presente. 
“Não há nada que o gover-
no tenha a esconder em 
relação à essa questão da 
matéria”, disse.
 Na sequência, a 
deputada Isolda Dantas 

 Para  Hermano 
Morais (PSB), a convoca-
ção será uma ótima opor-
tunidade de esclarecimen-
to. “É importante também 
para que tomemos conhe-

(PT) afirmou que conside-
ra adequada a convocação 
do secretário e disse estar 
tranquila de que o gover-
no não tem nada a escon-
der e fez tudo de acordo 
com a legislação, mas 
considerou contraditória a 
convocação, diante da 
suspensão dos depoimen-
tos da CPI da Arena. “Só 
lamento que a Assembleia 
possa ficar fazendo escuta 
de secretário e não possa 
fazer reunião da CPI. Con-
cordo que precisamos 
escutar qualquer órgão do 
governo que tenha relação 
com o consórcio, que 
considero inclusive uma 
das inovações, mas torno 
a lamentar o requerimento 
que impediu a investiga-
ção na mesma lógica, 
inclusive com muito mais 
recursos em jogo, que foi 
a Arena”, afirmou.

cimento das providências 
que estão sendo tomadas 
pelo governo, temos que 
recuperar esses R$4,8 
milhões que estão faltan-
do para a saúde. Iremos 
conhecer melhor como 
funciona o consórcio, um 
bom instrumento de ges-
tão, mas que precisa ser 
aprimorado para que não 

tenhamos outros proble-
mas dessa natureza”, afir-
mou o deputado.
 O deputado Ubal-
do Fernandes (PL) disse 
que a convocação é neces-
sária pois é preciso trans-
parência. “Sabemos que o 
RN vive um momento 
dificílimo, da pandemia, 
os recursos estão chegan-

do e é preciso que o secre-
tário de saúde Cipriano 
Maia nos traga as infor-
mações. Queremos saber 
se estes respiradores ainda 
vão vir, se os recursos 
serão devolvidos, se a 
PGE entrou com alguma 
ação e secretário é o orde-
nador de despesa”, afir-
mou Ubaldo.

 Aproximando o período das eleições 
municipais,  o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes, como presidente do seu Partido PL, tem 
se articulado com várias lideranças para fortalecer 
o seu partido e formar uma grande bancada.
 ‘‘O Partido Liberal (PL) Natal continua 
unindo forças pelo bem da nossa capital. Como 
presidente do Diretório Natal, com o apoio do vice-
presidente do Diretório, Júlio Protásio, e sob o 
comando do deputado federal João Maia, nosso 
presidente para o Rio Grande do Norte, estamos 
montando uma nominata de 30 homens e 14 
mulheres para disputar e compor uma forte 
bancada na Câmara Municipal de Natal. Há mais de 
um ano discutimos projetos e ações que, com 
certeza, promoverão um grande desenvolvimento à 
capital potiguar. E que venham as eleições 2020!’’, 
disse o deputado Ubaldo Fernandes. 

Deputado Ubaldo Fernandes recebe correligionários do PL
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 Sabemos que o 
mês de junho é dedicado 
as mais tradicionais festas 
da família brasileira, prin-
cipalmente no Nordeste,  
quando comemoramos 

 ‘‘Este ano não 
tivemos as festas juninas, 
e não tivemos também o 
nosso tradicional Arraiá 
da Zona Leste que promo-
vemos há mais de 20 anos, 
nas Rocas, e que já se tor-
nou uma das melhores 
festas juninas da capital. 
Mas não deixaremos a 
tristeza nos abater. Lem-
bremos, com muita sauda-
de, da bela festa que fize-
mos no ano passado, 
tendo a certeza de que em 
2021 voltaremos com 
força total! Nosso empe-
nho será ainda maior em 
fazer o melhor Arraiá da 
Zona Leste de todos os 
tempos’’, diz o deputado 
Ubaldo Fernandes.

Santo Antônio (o Santo 
casamenteiro), São João, 
e por fim, São Pedro. 
Porém, diante o momento 
terrível em que vivemos, 
as nossas alegrias foram 
contidas, mas, permane-
cendo firmemente a fé em 
Deus, guardaremos todos 
os nossos entusiasmos 
para o próximo ano.
 Muitas tradições 
que acompanham essa 
comemoração represen-
tam os principais símbo-
los das festas juninas que 
incluem: as comidas, as 
danças típicas, os balões, 
a fogueira, as brincadeiras 
e as roupas. Os principais 
pratos típicos da festa 
junina são: pipoca, paço-
ca, pé de moleque, canji-
ca ,  cachorro-quente , 
pamonha, curau, bolo de 
m i l h o ,  a r r o z - d o c e , 
pinhão, cuscuz e tapioca, 
não esquecendo o milho 
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AS FESTAS JUNINAS:

Vamos nos resguardar para o próximo ano

As quadrilhas estilizadas fazendo a alegria do povão

assado e cozido.
 Nas festas juni-
nas quem não gosta de um 
forró de pé-de-serra, de 
uma quadrilha (hoje, 
estilizada) com danças 

típicas e que tiveram ori-
gem nas danças de salão 
na França e consiste numa 
bailada de casais caracte-
rizados com vestimenta 
tipicamente caipira, assim 

como por muitos anos, 
aqui em nossa região 
Leste foi representada 
pelo Araruna Sociedade 
de Danças Antigas e 
Semi-Deparecidas.

 A praça Mestre Valen-
tim, no bairro das Rocas, sem-
pre precisou de um parque para 
a diversão da criançada, e gra-
ças a ação do mandato do depu-
tado Ubaldo Fernandes, agora 
dispõe.
 ‘‘Mesmo com as difi-
culdades decorrentes da pande-
mia do coronavírus, seguimos 
trabalhando para realizar 
melhorias para nossa comuni-
dade. A Secretaria Municipal de 
Serviços Urbanos de Natal 
(SEMSUR) atendeu uma soli-
citação antiga, implantando 
Parque Infantil na Praça Mestre 
Francisco Valentim, nas Rocas. 
Gostaria de agradecer ao prefe-
ito Álvaro Dias e a SEMSUR 
por atender nossa solicitação’’, 
agradeceu Ubaldo.

Parque Infantil é instalado no bairro das
Rocas, a pedido do deputado Ubaldo Fernandes
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 “Esta ação em 
nossas  comunidades 
reflete na limpeza de 
diversos pontos da cidade, 
assim com a Prefeitura do 
Natal vem realizando 
pr inc ipa lmente  onde 
temos fluxo de pessoas, 
como as paradas de ôni-
bus, mercados e nossas 
casas, e o nosso propósito 
é ampliar essa ação de 
l impeza  con fo rme  a 
necessidade, para tanto, 
estamos recebendo todo o 
apoio da equipe do depu-
tado Ubaldo Fernandes 
(PL), que incansavelmen-
te tem trabalhado em bene-
fício ao combate a pande-
mia tanto na capital quan-
to no estado como um 
todo junto a governadora 
Fátima Bezerra. Portanto, 
devemos agradecer a todo 
o grupo que teve essa ini-
ciativa de manter o nosso 
bairro higienizado para 
conter o aumento do coro-

navírus em nossa comuni-
dade”, disse Herbert Sena, 
que representou o deputa-
do Ubaldo.
 Depois  de  ser 
apontada pela SESAP 
como uma das regiões 
propensa ao crescimento 
do Covid-19, parte da 
zona Leste de Natal com-
preendendo Brasília Tei-
mosa,  Areia Preta,  e 
Rocas, esteve, com a par-
ticipação de seus morado-
res, um dia de higieniza-
ção e limpeza geral por 
diversas ruas do bairro.  
“A higienização das ruas e 
de nossas casas nesse 
momento de pandemia é 
importante por se tratar de 
uma questão sanitária. Por 
isso, estamos fazendo a 
nossa parte para manter o 
nosso bairro limpo e evi-
tar o crescimento da proli-
feração do coronavírus. 
Aproveitamos para pedir 
que fiquem em casa para 

Ao lado dos moradores, parte da equipe do deputado Ubaldo participaram da ação

Deputado Ubaldo Fernandes apoia
ação de higienização no bairro das Rocas

A ação beneficiou diversas ruas do bairro e contou com a participação da equipe do deputado

evitar a circulação da pan-
demia, e essa ação de lim-
peza das nossas calçadas e 
ruas é o mínimo que pode-
mos fazer contando com o 
apoio de Herberth que 

representa o nosso depu-
tado Ubaldo”, disse Dona 
Severina.
 Os serviços de 
limpeza nas ruas e calça-
das são essenciais e por 

isso foram realizados com 
cuidados  redobrados 
neste período de distanci-
amento social para evitar 
a proliferação do corona-
vírus.

 Convidado pela 
g o v e r n a d o r a  F á t i m a 
Bezerra ,  o  deputado 
e s t a d u a l  U b a l d o 
F e r n a n d e s  ( P L ) , 
p a r t i c i p o u  v i a 
videoconferência,  do 
lançamento do edital de 
licitação para contratação 
de empresa especializada 
para execução da 2ª Etapa 
da Obra Pró-Transporte 
na Zona Norte de Natal.
 ‘‘Par t ic ipe i ,  a 
convite da governadora 
F á t i m a  B e z e r r a ,  d a 
solenidade virtual de 
lançamento do edital de 
licitação para contratação 

Deputado participa de lançamento
da segunda etapa do Pró-Transporte

de empresa especializada 
para execução da 2ª Etapa 
da Obra Pró-Transporte 
na Zona Norte de Natal. 
Esta obra teve início em 
2007 e ainda não foi 
concluída. É uma obra 
muito importante, não só 
para os moradores da 
Zona Norte, mas também 
para toda população da 
Região Metropolitana de 
Natal. Com essa licitação, 
esperamos a retomada dos 
t r a b a l h o s  a  f i m  d e 
p r o p o r c i o n a r  m a i s 
mobilidade à população 
p o t i g u a r ’’ ,  d i s s e  o 
deputado.
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